

# *L'anniversaire de l'indépendance de l'Argentine est marquée par des manifestations contre le FMI*

---



Buenos Aires, 10 juillet (RHC)- Le peuple de l'Argentine a célébré le 202e anniversaire de l'indépendance dans l'avenue emblématique « 9 juillet », à Buenos Aires, la capitale, avec des chants et des mots d'ordre contre le FMI, le Fonds Monétaire International.

Des centaines de manifestants ont rejeté la demande de prêt faite par le gouvernement argentin au FMI, ce qui est à l'origine de mesures de rajustement, de hausses de tarifs et de licenciements de centaines de personnes dans le secteur public.

Les Grand-mères de la Place de Mai-Lignée Fondatrice ainsi que des proches des disparus sous les dictatures militaires ont participé à la manifestation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166535-lanniversaire-de-lindependance-de-largentine-est-marquee-par-des-manifestations-contre-le-fmi>



**Radio Habana Cuba**